



Aujourd'hui devant Dieu

La véritable Pieta

28^e jour du 1^{er} mois

« Joseph d'Arimatee, qui était disciple de Jésus, mais en secret par crainte des juifs, demanda à Pilate la permission d'enlever le corps de Jésus. Et Pilate le permit. Il vint donc et enleva le corps. Nicodème, qui auparavant était allé de nuit vers Jésus, vint aussi et apporta un mélange d'environ cent livres de myrrhe et d'aloès. Ils prirent donc le corps de Jésus et l'enveloppèrent de bandelettes, avec les aromates, comme c'est la coutume d'ensevelir chez les juifs. Or, il y avait un jardin à l'endroit où il avait été crucifié, et dans le jardin, un tombeau neuf où personne encore n'avait été déposé. Ce fut là qu'ils déposèrent Jésus, à cause de la préparation des juifs, parce que le tombeau était proche. »

Jean 19.38-42

Lecture : Jean 19.38-42

« La Pieta », la descente de la croix, est un thème de prédilection pour les artistes et pour le public. Il y a quelques années, lorsque « Les Paroles de la croix » fut exposée à New York, des millions de gens défilèrent silencieusement devant la Pieta, la statue représentant Marie, la mère de Jésus, recevant le corps de son Fils que l'on descend de la croix.

Le Nouveau Testament ne mentionne nulle part que Marie fut encore au pied de la croix lors de la descente du corps de Jésus. Mais Joseph d'Arimatee, l'homme qui offrit le tombeau tout neuf, était là, ainsi que Nicodème. Oh!, Nicodème, que nous sommes heureux de te savoir venu à la croix sans crainte! Quelle étonnante confirmation de la puissance de l'Évangile!

Alléluia! Nicodème se trouve au lieu de la mise à mort de Jésus, s'identifiant sans peur avec Christ et avec sa cause... Nous sommes heureux de ce que sa curiosité initiale pour Jésus de Nazareth le conduise finalement jusqu'au pied de la croix. Car nous sommes fortifiés dans notre foi, nous aussi. Nous nous rappelons l'entretien de Jésus avec Nicodème la première fois, lui expliquant qu'il devait être élevé comme Moïse avait élevé le serpent dans le désert, « afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle » (Jn 3.15).

À présent, cette promesse était accomplie et Nicodème était parmi les premiers à croire. Nous ne devons jamais douter de la puissance de la croix. Déjà au pied du Calvaire, le Christ, pas encore ressuscité, rassemblait autour de lui les citoyens de son grand Royaume.

Prière

Encourage-nous, ô Seigneur, avec cette touchante scène au pied de la croix. Si parfois nous sommes effrayés de prendre position pour Jésus, confonds notre lâcheté et aide-nous à devenir plus forts pour lui. Fais de nous des citoyens courageux du Royaume de Dieu. Amen!

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))